



Unterhaltungs- abend der Musik- gesellschaft Serneus am 14. April



Der Unterhaltungsabend der MG Serneus beinhaltete auch dieses Jahr zahlreiche Höhepunkte. Die musikalischen Darbietungen unter Leitung von Martin Werner wussten zu gefallen und enthielten durchaus auch rockige Klänge wie «Don't Stop Me Now», «Hawaii Five-0», aber ebenso gern gehörte traditionelle wie der «Egerländer Fuhrmannsmarsch». Die Jugendmusik (verstärkt), unter Leitung von Fabienne Cavin, brachte unter anderem das stürmisch beklatschte «Take Me Home, Country Roads» dar. Moderiert wurde wie immer kurzweilig von Andreas Fehr. «Die Geister, die wir riefen ...» machten sich im Theaterstück unter Regie von Loreana Schmid und Kurt Süess lautstark bemerkbar. Die souverän agierenden Schauspieler/innen sorgten mit ihren Pointen für zahlreiches Gelächter, wobei Andy Brägger mit seinem unvergleichlichen Spiel und Dialekt den Saal zum Beben brachte. Ebenso dazu gehörte der beliebte Tanz mit Beat Hobi.



Bild und Text: Conradin Liesch

